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Les adjectifs qui lecon-feminin-mots-eau.pdfterminent par « -c » forment 
généralement leur féminin en  « -que » ou « -cque » ou encore en « -che ». 

 

Comment former le féminin des adjectifs finissant par « -c » ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un bâtiment public, une place publique. 

 Un village grec, une ville grecque. 

 Un climat sec, une saison sèche. 
 

Mais :  
 

 Un bijou franc, une langue franque (On parle des Francs, le peuple.)  

 Cet homme est franc, cette femme est franche (=  sincère) 

 Un pantalon chic, une veste chic, des vestes chics. 

 Un casque antichoc, une montre antichoc, des montres antichocs. 
 

 
 

Existe-t-il des exceptions ? 

 ? Oui, il existe des exceptions,  
 L’adjectif « franc » : 

 Il se termine par « -que » au féminin quand on parle des Francs(le 
peuple). 

 Il se termine par « -che » au féminin quand il est le synonyme de 
« sincère ». 

 Les adjectifs « chic » et « antichoc » ne changent pas au féminin. (attention 
ils prennent un « s » au pluriel). 
 

http://www.jerevise.fr/
http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/fr/
http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/
http://www.jerevise.fr/feminin-adjectifs-finissant-par-C.html
http://www.jerevise.fr/feminin-adjectifs-finissant-par-C.html

